

Nous n'oublions pas nos chats qui tiennent eux aussi une grande place dans les familles. Les chatons arrivent déjà nombreux : neuf dans le même après-midi, plus une mère et ses trois petits. Souhaitons qu'ils puissent être adoptés rapidement et surtout durablement, ce qui est par chance le cas actuellement pour les chats. Les plus anciens continuent à vivre tranquilles dans leur domaine.

Nous avons dû remplacer notre camionnette Volkswagen complètement hors d'usage, comme je vous le disais au mois d'avril, après 23 ans de service et maintes réparations. Antoine a trouvé un véhicule utilitaire, d'occasion bien sûr, mais fiable et, après examen, en très bon état mécanique. Le prix est de sept mille euros, mais ce véhicule nous est indispensable.

Nous sommes toujours à la recherche de divers matériaux pour la réalisation de nos travaux : carrelage, peintures, etc. Pour nos animaux, nos besoins sont malheureusement inchangés : niches et surtout nourriture, principalement pour nos chats.

Merci à nos amis de longue date qui nous ont fait parvenir un chèque à l'ordre d'un magasin pour l'achat de boîtes de nourriture. Un grand merci également à la personne qui nous a donné des fenêtres et aussi à nos amies qui tricotent des lainages.

Ce n'est pas en vain que je fais appel à votre fidèle soutien et à votre générosité sans lesquels nous ne pourrions exister.

Bien sincèrement Merci,

Simonne MILLOT

Allez sur le site créé par Anne FRÉCHIN <http://refugedumordant.free.fr/>



REFUGE DU MORDANT

Route de Villey-Saint-Etienne - B.P. 94

54204 TOUL Cedex

C.C.P. 1539-29 S NANCY - Tél. : 03.83.43.01.48

REFUGE DU MORDANT

JUIN 2007



Chers amis,

Tous les trois mois depuis près de quarante-quatre ans, notre bulletin vous tient informés de l'activité du refuge. Paul MILLOT le faisait même cinq fois par an et vous racontait la vie au refuge. Les matins sont consacrés aux tâches répétitives : nettoyage, soins, distribution de nourriture. Les après-midi sont consacrés à l'entretien et aux travaux, qui ne manquent pas. Heureusement, les jeunes sont habitués à pratiquer tous les métiers selon les besoins. Ils sont alors carreleurs, maçons, menuisiers... Comme les journées passent vite, les travaux mettent plus de temps à être réalisés et notre infirmerie n'est pas encore terminée. Ils ne peuvent être partout... Antoine est déjà bien occupé par d'autres tâches : la fourrière, les visiteurs et les adoptions.

Il faut aussi bien sûr aller chercher les animaux trouvés dans les communes, c'est-à-dire 39 chiens depuis le 2 avril, dont 6 seulement ont été repris par leur propriétaire. Ce ne sont pourtant pas des grandes tailles : deux frères croisés fox tricolore d'environ neuf mois, un épagneul tricolore d'environ trois ans, une femelle York de deux ans, un griffon, une femelle boxer (*avec une tache noire dans un œil*)... La liste est encore longue. Personne ne les a réclamés. Nous devons leur assurer tatouage et vaccinations.

De plus, pour la même période, vingt-et-un chiens, d'un âge moyen d'un an à peine, ont été abandonnés directement au refuge par les propriétaires sous différents prétextes. Parmi ceux-ci : 6 chiots Border Collie, un labrador d'un an, une femelle Beauceron d'un an, un mâle Rottweiler d'un an, 4 chiots Berger belge, etc. Un jeune chien est souvent un peu turbulent (*"Il dévore tout dans la maison... On ne peut rien en faire !..."*) et le propriétaire n'a pas toujours la patience d'attendre qu'il se calme. C'est peut-être la raison pour laquelle Antoine constate actuellement des adoptions de chiens un peu plus âgés. Plusieurs chiens de sept et huit ans ont ainsi été adoptés par des personnes qui souhaitaient les rendre heureux quelques années dans leur famille.

Le site Internet, très convivial, créé par Anne FRÉCHIN, récemment encore amélioré, contribue à mieux faire connaître le refuge et nous l'en remercions. Merci également à Sophie, jeune bénévole amie du refuge, qui met tout son cœur à présenter, sur ce même site (*et autres liens*) ses photographies, notes et fiches d'informations concernant nos chiens plus âgés. Nous avons la chance d'être situés en bordure de forêt et des personnes bénévoles viennent promener les chiens. Une dame et sa fille viennent ainsi plusieurs fois par semaine ; vent ou pluie, rien ne les arrête et les chiens leur font la fête ! Ces promenades constituent pour les chiens une excellente thérapie qui agit très favorablement sur leur caractère.

A plusieurs reprises, nous avons proposé le parrainage de certains animaux du refuge. Aujourd'hui, je vous présente à nouveau quelques-uns de nos chiens et chats (*ci-contre*). Une personne habitant la Suisse souhaite d'ailleurs participer au parrainage de "Viny", jeune épagneul de trois ans qui ne pourra jamais être placé en raison de son caractère difficile. Nous vous tiendrons informés et nous vous communiquerons d'autres photos dans notre bulletin du mois de septembre.

"Viny"
Mâle
épagneul
3 ans 1/2



"Filou"
Mâle
croisé
caniche
abricot
12 ans



"Pablo"
8 ans
Mâle
berger
des
Pyrénées



"Max"
Mâle
croisé
ratier-
husky
5 ans 1/2



"Samy"
Mâle
berger
belge
10 ans



"Sidney"
Chat
11 ans



"Sauvage"
Chat
6 ans



"Chipie"
Chatte
5 ans

